
 

 
       ÉCOLE DE L’ÉTOILE 
       1300, rue de l’Étoile 
       Lévis, QC  G7A 0S2 
       Téléphone : 418-834-2485 
       Télécopieur : 418-831-3493  

 

 

Procès-verbal de la séance régulière du conseil d’établissement 

tenue le mardi 9 juin 2025 

au service de garde de l’école de l’Étoile à 18h00 
 

 
Membres du conseil présents :  
Enseignants : 
 

Service de garde et soutien: Parents : 

Véronique Pigeon-Hallée Karine Martineau Marie-Pier Maheux 
Julie Sénéchal Catherine Perrier Soumia Zermani 
Émilie Rossignol Séverine Eudelin Stéphane Hébert 
  Stéphanie Boucher 
  Roselyne Gagnon 
  Bruno Dupré 
   
Absents : Marie-Noëlle Têtu    
 
Directrice : Madame Marie-Ève Gagnon  Président de l’assemblée : Guillaume Bilodeau 
Secrétaire de l’assemblée : Séverine Eudelin 
 
 
1. Préliminaires 

 
1.1   Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 Mme Marie-Ève Gagnon déclare la séance ouverte à 18h05. 
 Le quorum est atteint. 
 

 
1.2   Lecture et adoption de l’ordre du jour du 22 avril 2025 

 
CE 24-25-36 

Approuvée par Mme Véronique Pigeon-Hallée secondée par M. Guillaume Bilodeau. 
 

 
1.3   Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre du 22 avril 2025 

  Procès-verbal adopté à l’unanimité. 
 

CE 24-25-37 
 Approuvé par Mme Catherine Perrier secondée par Mme Émilie Rossignol 
 

 



 

2. Intervention du public 
  Aucune intervention 

 
3. Consultations-Décisions 

 
3.1 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 2025-2026 
Marie-Ève Gagnon présente le plan de lutte contre l’intimidation et la violence. Elle précise que ce sera le 
même canevas fournit par le MEQ pour toutes les écoles. Des ajouts ont été faits quant à la violence à 
caractère sexuel et celle basée sur la couleur et à l’origine ethnique ou nationale. 
 

CE 24-25-38 
Approuvé par Catherine Perrier secondée par M. Bruno Dupré. 

 
 

3.2 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 2025-2026 (Abrégée) 
Une présentation est faite par Marie-Ève sur la version abrégée qui sera présenté aux parents. 
Marie-Ève insiste sur un point important qui est une diminution de la violence verbale en 2024-
2025. 

 
CE 24-25-39 

Approuvé par Mme Soumia Zermani secondé par M. Stéphane Hébert. 
 
 

3.3 Rapport annuel du conseil d’établissement 2024-2025 
M. Guillaume Bilodeau présente le rapport annuel du conseil d’établissement 24-25, qui est 
approuvé dans son ensemble. Les parents suggèrent de préciser certains passages. Ainsi, une 
mention est ajoutée concernant le projet d’embellissement de la cour qui est retardé par l’attente 
des travaux de nivellement par le CSS. Un autre paragraphe est ajouté pour décrire le contexte 
ayant mené au choix du programme d’anglais intensif pour 25-26. 
 

CE 24-25-40 
Approuvée par Mme Émilie Rossignol secondé par Mme Véronique Pigeon-Hallée. 

 
 

3.4 Factures des fournitures scolaires 2025-2026 
Marie-Ève Gagnon présent la liste des fournitures scolaire de l’année scolaire 2025-2026. Puis elle 
confirme qu’il sera possible pour les parents de commander chez Technibureau et la livraison sera 
le vendredi 22 août de 16h à 18h à l’école de l’Étoile. 
 
 

CE 24-25-41 
Approuvées par M. Guillaume Bilodeau secondé par Mme Stéphanie Boucher. 

 
 

3.5 Assemblée annuelle 2025-2026 et postes en élection 
Pour la tenue de la rencontre, Marie-Ève propose le 16 septembre 2025 à 18h30. Elle précise que 3 
postes seront alors en élection. 
 

CE 24-25-42 
Approuvée par Mme Soumia Zermani secondée par Mme Roselyne Gagnon. 



 

 
 

3.6 Règles de fonctionnement du SDG 2025-2026 
Karine Martineau, qui est responsable du service de garde, explique les règles de fonctionnement 
du Service de garde. Les horaires du SDG seront modifiés pour l’année 2025-2026. À partir de la 
rentrée, le SDG sera ouvert à 6h45 et fermera à 17h45. À la relâche, le SDG fermera à 17 h 30. 
 

CE 24-25-43 
Approuvées par Mme Soumia Zermani secondée par Mme Roselyne Gagnon. 
 

4. Informations 
 

4.1 Correspondance 
 

4.2 Mot du président 
M. Guillaume Bilodeau adresse ses remerciements à tous les membres du personnel de l'école 
pour leur travail. 
  

4.3 Mot du comité de parents 
M. Stéphane Hébert explique que lors de la rencontre du Comité de parents, le CSSDN a expliqué 
faire un gros travail sur la gestion des cellulaires et sur la violence à l’école. 

 
4.4 Mot du personnel de l’école 

Mme Véronique Pigeon-Hallée informe que l’accueil du 15 mai dernier des futurs élèves au 
préscolaire s’est très bien passé. 
 
Julie Sénéchal, enseignante en 1re année, explique que plusieurs visites des maternelles 5 ans sont 
organisées pour préparer leur transition au primaire.  

 
Mme Émilie Rossignol explique que les 6e année vont faire leur sortie au Parc Valcartier et qu’un 
beau bal de finissant sera organisé le 19 juin. 

 
4.5 Mot du service de garde 

Karine Martineau informe que les bassins du service de garde seront le 10 juin prochain. Il y a 14 
postes à combler. 

 
4.6 Mot de la direction 

Mme Marie-Ève Gagnon explique que les bassins des différents postes à l’école sont en cours. 
Les sorties et les animations de fin d'années sont en plein essor. La fin d’année est proche ! 
 

 
5. Autre(s) sujet(s) 

 
 

6. Date de la prochaine rencontre :  
16 septembre 2025 à 18h30  

 
7. Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par Mme Marie-Ève que la séance soit levée.  
 



 

Levée de l’assemblée à 19h30. 
Approuvé par Mme Véronique Pigeon-Hallée secondée par M. Stéphane Hébert. 
 

 
 
M. Guillaume Bilodeau Marie-Ève Gagnon  
Président Directrice École de l’Étoile 


